

Le chant des arbres- Janvier

Vendredi 22 janvier, Vincent est venu à nouveau dans notre classe mais pas tout seul. Il était accompagné de Gaël Bouyer, musicien, qui jouait de la guitare.

Nous avons commencé par nous présenter en chantant le petit train dans la montagne.

Puis, nous avons appris à bien respirer en gonflant et dégonflant un ballon.



Ensuite, nous avons cherché des instruments imaginaires au fond de son sac.



Avec trois instruments imaginaires : à corde à percussion et à vent, nous avons aussi créé un orchestre et nous avons offert cette musique à d'autres classes de Monestier.

Prochaine séance en mars...